



## Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

**Nurhafizhon, (2018): Perbedaan Karakter antara Santri yang Mengikuti dengan yang tidak Mengikuti Kegiatan Tahfizul Qur'an di Madrasah Tsanawiyah Pondok Modern Nurul Hidayah Kecamatan Bantan Kabupaten Bengkalis.**

Penelitian ini dilatar belakangi oleh kondisi karakter santri yang secara umum terlihat kurang memuaskan. Padahal diponpes ini sudah dilaksanakan berbagai kegiatan, program dalam rangka membina kepribadian karakter santri, seperti tahfizul Qur'an. Penelitian ini beranjak dari tujuan, untuk mengetahui ada tidaknya perbedaan karakter santri yang mengikuti dengan yang tidak mengikuti kegiatan tahfizul Qur'an di Madrasah Tsanawiyah Pondok Modern Nurul Hidayah Kecamatan Bantan Kabupaten Bengkalis. Penelitian ini dilaksanakan pada semester ganjil tahun ajaran 2017/2018. Subjek penelitian ini adalah santri MTs sedangkan objek penelitian ini adalah karakter santri yang mengikuti dengan yang tidak mengikuti kegiatan tahfizul Qur'an. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh santri MTs Pondok Modern Nurul Hidayah. Kemudian sampel yang diambil adalah seluruh santri kelas VII, 50 orang yang mengikuti dan 50 orang yang tidak mengikuti kegiatan tahfizul Qur'an yang berjumlah 100 orang. Penarikan sampel dilakukan dengan tehnik *random sampling*. Penelitian ini termasuk penelitian komparatif. Berdasarkan hasil penyajian dan analisis data tentang kondisi karakter santri yang mengikuti dengan yang tidak mengikuti tahfizul Qur'an, dapat di simpulkan bahwa terdapat perbedaan karakter santri yang mengikuti dengan yang tidak mengikuti kegiatan tahfizul Qur'an kelas VII di Madrasah Tsanawiyah Pondok Modern Nurul Hidayah Kabupaten Bengkalis Kecamatan Bantan. Hal ini dapat dilihat dari hasil  $t_{hitung} = 3,143$  berarti jauh lebih besar dari  $t_{tabel}$  baik pada taraf signifikan 5% maupun pada taraf signifikan 1% ( $1,98 > 3,143 > 2,63$ ).

**Kata kunci : Karakter Santri .**